

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan dan diajukan pada Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya ilmiah.

Apabila kemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiat atau mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima ataupun sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 29 Maret 2019

Muhamad Fiqi Baihaqi
NIM : 122111451

ABSTRAK

Muhamad Fiqi Baihaqi, NIM : 122111451, Judul Skripsi : *Pengaruh Pendidikan Aqidah Akhlaq Terhadap Kepribadian Siswa (Studi di MAN 1 Kota Cilegon).*

Pendidikan agama merupakan pendidikan yang bermuara pada pendidikan akhirat, yaitu pendidikan yang didasarkan pada kondisi akhir manusia yaitu kehidupan yang kekal dan abadi yakni kehidupan di akhirat yang tujuan utamanya adalah untuk beribadah kepada yang menciptakannya yaitu Allah SWT. Adapun membekali manusia tentang akhlaq seseorang berarti memahami pula pokok-pokok ajaran Islam secara menyeluruh dan terperinci dan hal ini merupakan bagian dari pembelajaran aqidah akhlaq. Menurut Sjarkawi bahwa pada kepribadian seseorang itu dapat dipengaruhi oleh beberapa faktor diantaranya yaitu faktor internal dan faktor eksternal yang mana pada faktor internal berasal dari dalam diri orang itu sendiri sedangkan faktor eksternal berasal dari luar orang tersebut, bisa dari keluarga, teman ataupun lingkungan sampai dengan pengaruh dari berbagai media yang sudah membesar di dunia.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : Bagaimana pengaruh pendidikan aqidah akhlaq terhadap kepribadian siswa di Kelas XI MAN 1 Kota Cilegon? Tujuan penelitian ini adalah bertujuan untuk mengetahui pengaruh pendidikan aqidah akhlaq terhadap kepribadian siswa.

Penelitian ini dilaksanakan di Kelas XI MAN 1 Kota Cilegon, dengan jumlah Sampel yaitu 40 siswa. Dalam penelitian ini metode penelitiannya adalah metode kuantitatif dengan teknik pengumpulan data : observasi, angket/kuesioner dan wawancara.

Simpulan yang diperoleh dari hasil penelitian ini adalah : Berdasarkan hasil analisis korelasi antara Variabel X dengan Variabel Y, menunjukkan bahwa indeks koefisien korelasi ($r_{xy} = 0,72$) dimana nilai "r" (0,72) berada diantara (0,60 - 0,80) yang interprestasinya adalah pengaruh pendidikan aqidah akhlaq (Variabel X) dengan kepribadian siswa terdapat pada korelasi yang tinggi atau kuat. Adapun kontribusi Variabel X dengan Variabel Y dengan menggunakan Koefisien Determinasi (KD) sebesar 51,84 %.

**FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN**

Nomor : Nota Dinas
Lamp : Skripsi
Hal : **Ujian Skripsi**
a.n. Muhamad Fiqi Baihaqi
NIM : 122111451

Kepada Yth
Bapak Dekan Fak. Tarbiyah dan
Keguruan UIN “SMH” Banten
Di –
Serang

Assalamu’alaikum. Wr. Wb.

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan mengadakan perbaikan seperlunya, maka kami berpendapat bahwa skripsi Saudara Muhamad Fiqi Baihaqi, NIM : 122111451, yang berjudul : ***Pengaruh Pendidikan Aqidah Akhlaq Terhadap Kepribadian Siswa (Studi di MAN 1 Kota Cilegon)***, telah memenuhi syarat untuk mengikuti ujian munaqasyah pada Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Maka kami ajukan skripsi ini dengan harapan dapat segera dimunaqasyahkan.

Demikian, atas perhatian Bapak kami ucapkan terima kasih.

Wassalamu’alaikum. Wr. Wb.

Serang, 29 Maret 2019

Pembimbing I,

Pembimbing II,

Dr. Nana Suryapermana, M.Pd
NIP. 19680506 200003 1 001

Yahdinil Firda Nadhirah, S. Ag.,M.Si
NIP. 19771018 200112 2 001

PENGARUH PENDIDIKAN AQIDAH AKHLAQ TERHADAP KEPERIBADIAN SISWA

(Studi di MAN 1 Kota Cilegon)

Oleh :

MUHAMAD FIQI BAIHAQI

NIM : 122111451

Menyetujui,

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. Nana Suryapermana, M.Pd
NIP. 19680506 200003 1 001

Yahdinil Firda Nadhirah, S. Ag., M.Si
NIP. 19771018 200112 2 001

Mengetahui

Dekan
Fakultas Tarbiyah dan Keguruan

Ketua
Jurusan Pendidikan Agama Islam

Dr. H. Subhan, M.Ed
NIP. 19680910 200003 1 001

Drs. H. Saefudin Zuhri, M. Pd
NIP. 19681205 200003 1 001

PENGESAHAN

Skripsi a.n. **Muhamad Fiqi Baihaqi**, NIM : 122111451 yang berjudul : ***Pengaruh Pendidikan Aqidah Akhlaq Terhadap Kepribadian Siswa (Studi di MAN 1 Kota Cilegon)***, telah diujikan dalam sidang Munaqasyah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada tanggal 29 April 2019, Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Program Strata Satu (S1) pada Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Jurusan Pendidikan Agama Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Serang, 29 April 2019

Sidang Munaqasyah,

Ketua Merangkap Anggota,

Sekretaris Merangkap Anggota,

Drs. H. Saefudin Zuhri, M.Pd

NIP. 19681205 200003 1 001

Penguji I

Elsi Ariani, M.Si

NIP.

Penguji II

Anggota

Dr. Hj. Eneng Muslihah, Ph.D

NIP. 19681117 199103 2 001

Pembimbing I

Moch. Subekhan, M.Ag

NIP. 19730124 200501 1 002

Pembimbing II

Dr. Nana Suryapermana, M.Pd

NIP. 19680506 200003 1 001

Yahdinil Firda Nadhirah, S. Ag., M.Si

NIP. 19771018 200112 2 001

PERSEMBAHAN

Dengan segala kerendahan hati skripsi ini kupersembahkan kepada Ayahanda Alm. Masja dan Ibunda Suryati tercinta yang senantiasa mendidik dan mencurahkan kasih sayang kepada anak-anaknya dengan penuh kesabaran dan Doa yang tulus tiada henti demi kebahagiaan anak-anaknya, juga Adik, Nenek dan Istriku tercinta yang telah memberikan dukungan penuh kepadaku.

Terimakasih untuk semuanya atas semangat dan dukungan yang telah kalian berikan kepadaku.

MOTTO

وَلَا تَمْشِ فِي الْأَرْضِ مَرَحًا إِنَّكَ لَن تَخْرِقَ الْأَرْضَ وَلَن تَبْلُغَ الْجِبَالَ
طُولًا ۝ ٣٧

Artinya : “Dan janganlah engkau berjalan di bumi ini dengan sombong, karena sesungguhnya engkau tidak akan dapat menembus bumi dan tidak akan mampu menjulang setinggi gunung”. (Q.S. Al – Israa’ : 37)¹

¹Departemen Agama Republik Indonesia, *Al – Qur’an dan Terjemahnya* (Surabaya : Al – Hidayah, 1998), 429

RIWAYAT HIDUP PENULIS



Penulis, **Muhamad Fiqi Baihaqi**, dilahirkan di Serang, pada tanggal 26 Februari 1994. Tepatnya di Kp. Lebak Kalapa RT/RW 006/001, Ds. Batukuda, Kec. Mancak, Kab. Serang – Banten. Anak kesatu dari dua bersaudara, dari Orang Tua bernama Bapak Masja dan Ibu Suryati.

Pendidikan formal yang ditempuh penulis adalah sebagai berikut : SDN Batukuda, Kecamatan Mancak, Lulus Tahun 2006, MTsN Ciwandan dan sekarang berubah nama menjadi MTsN 2 Kota Cilegon, Lulus Tahun 2009, MAN Cilegon dan sekarang berubah nama menjadi MAN 1 Kota Cilegon, Lulus Tahun 2012, kemudian pada tahun 2012 masuk ke Perguruan Tinggi Institut Agama Islam Negeri dan sekarang sudah berubah bentuk menjadi Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Jurusan Pendidikan Agama Islam.

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kepada ALLAH SWT atas rahmat dan hidayah-Nya yang telah diberikan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan yang direncanakan. Shalawat dan Salam semoga tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, sebagai pembawa risalah ilahi kepada seluruh umat, beserta keluarganya, sahabatnya, serta pengikutnya hingga akhir zaman.

Skripsi ini berjudul : *Pengaruh Pendidikan Aqidah Akhlaq Terhadap Kepribadian Siswa (Studi di MAN 1 Kota Cilegon)*, merupakan tugas akhir yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd) pada Jurusan Pendidikan Agama Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan karena keterbatasan yang ada pada diri penulis. Namun demikian, penulis berharap semoga skripsi ini dapat menambah wawasan bagi pembacanya khususnya bagi diri penulis.

Dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Karena itu melalui kesempatan ini dengan kerendahan hati penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, MA, sebagai Rektor Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah mengelola dan mengembangkan UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten lebih maju.

2. Bapak Dr. H. Subhan M.Ed, sebagai Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah membantu dan memberikan motivasinya dalam menyelesaikan skripsi ini dengan tulus hati.
3. Bapak Drs. H. Saefudin Zuhri, M. Pd, sebagai Ketua Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah memberikan persetujuan kepada penulis untuk menyusun skripsi.
4. Bapak Dr. Nana Suryapermana, M.Pd, sebagai Pembimbing I dan Ibu Yahdinil Firda Nadhirah, S.Ag., M.Si, sebagai Pembimbing II yang telah memberikan nasehat, pengarahan, meluangkan waktunya dalam penyusunan skripsi ini.
5. Bapak dan Ibu Dosen serta staf akademik dan karyawan UIN, yang telah memberikan bekal pengetahuan yang begitu berharga selama penulis kuliah di UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
6. Kepada Kepala MAN 1 Kota Cilegon beserta Staf TU/ para Tenaga Pengajar (Guru) yang telah membantu kelancaran dalam memperoleh data-data yang penulis perlukan.
7. Sahabat-sahabatku, terimakasih atas bantuan, dukungan, kekompakan dan kesabarannya untuk tidak pernah bosan mendengarkan keluh kesah penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak terlepas dari kekurangan dan kelemahan, sehingga jauh dari kesempurnaan. Oleh sebab itu penulis mengharapkan pendapat, saran dan kritik yang

bersifat membangun guna mencapai kesempurnaan pada masa yang akan datang.

Akhirnya, hanya kepada Allah SWT jualah memohon agar seluruh kebaikan dari semua pihak yang membantu skripsi ini, semoga diberikan balasan yang berlipat ganda. Penulis berharap kiranya karya tulis ini turut mewarnai khazanah ilmu pengetahuan dan dapat bermanfaat bagi penulis khususnya, dan bagi para pembaca pada umumnya.

Serang, 29 Maret 2019

Penulis

Muhamad Fiqi Baihaqi
NIM. 122111451